

Todo listo para la publicación de los resultados de la PAES: claves del proceso de admisión 2025



Este lunes 6 de enero se conocerán los puntajes de la Prueba de Acceso a la Educación Superior, marcando el inicio del proceso de postulaciones y matrículas para las universidades chilenas.

El día ha llegado para miles de postulantes que, a partir de las 8:00 horas del lunes 6 de enero de 2025, podrán consultar los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) rendida en diciembre pasado. Esta etapa inicial da comienzo al Proceso de Admisión 2025, que culminará con la matrícula en alguna de las 45 universidades participantes del sistema centralizado de acceso.

Consulta de resultados: el primer paso

Los resultados estarán disponibles en los sitios web de Acceso Mineduc y el DEMRE. Los postulantes solo deberán ingresar su número de identificación y la contraseña personal creada durante la inscripción de las pruebas. Esta información será clave no solo para conocer los

puntajes, sino también para acceder a los siguientes pasos del proceso, como postulaciones y matrículas.

Verificación de resultados: aclaración para los postulantes

En caso de dudas sobre los puntajes obtenidos, el DEMRE habilitará una plataforma de verificación exclusiva este lunes 6 de enero, entre las 09:00 y las 17:00 horas. A través de esta herramienta, los postulantes podrán revisar aspectos técnicos relacionados con:

Notas de Enseñanza Media (NEM): para corregir errores en el promedio de notas.
 Habilitación PACE: para egresados de 2023 que no utilizaron esta vía de ingreso en el proceso anterior.
 Cálculo del Ranking de Notas: en caso de inconsistencias con el puntaje

NEM.
 Resultados de la PAES: para verificar que el puntaje asignado corresponda correctamente.
 El proceso es riguroso y permite una sola solicitud por postulante, por lo que es crucial verificar cuidadosamente la información antes de enviarla. La resolución será comunicada dentro de un plazo no menor a 48 horas.

Inicio de postulaciones: organización y prioridades

A partir de las 09:00 horas del lunes 6 de enero y hasta el jueves

9 de enero a las 13:00 horas, los postulantes podrán ingresar al Portal de Postulación. Este sistema permite elegir hasta 20 carreras entre las universidades participantes, organizando las preferencias según intereses individuales.

El sistema es integrado, lo que asegura que cada postulante sea evaluado en las distintas vías de ingreso (Regular, "Más Mujeres Científicas", BEA, o PACE) sin necesidad de múltiples postulaciones. Esto simplifica el proceso y garantiza mayor equidad

en las oportunidades de acceso.

Resultados de selección: el futuro académico en espera

El lunes 20 de enero a las 12:00 horas, los resultados de selección serán publicados en línea. Estos indicarán si el postulante ha sido convocado a matrícula o si quedó en lista de espera. En este último caso, deberá esperar un eventual segundo llamado, que dependerá de los cupos vacantes del primer proceso.

Matrícula: cierre del ciclo de admisión

La etapa de matrículas comenzará el martes 21 de enero y se extenderá hasta el jueves 30 de enero de 2025. Durante este período, los convocados deberán formalizar su ingreso a las universidades seleccionadas, asegurando su cupo en la carrera

elegida.

Un proceso marcado por la transparencia y la accesibilidad

El Proceso de Admisión 2025 reafirma su compromiso con la equidad y la transparencia en el acceso a la educación superior. Las herramientas digitales del DEMRE y Mineduc permiten un seguimiento claro y eficiente, ofreciendo a los postulantes la seguridad de que cada etapa del proceso es gestionada de manera profesional.

Este lunes 6 de enero, miles de estudiantes inician un camino que definirá su futuro académico y profesional. Con planificación, atención a los detalles y confianza en las herramientas disponibles, podrán avanzar con éxito en este importante desafío.

